

## Le sel de la terre, la lumière du monde

*« Vous êtes le sel de la terre ; mais si le sel a perdu sa saveur, avec quoi sera-t-il salé ? Il n'est plus bon à rien qu'à être jeté dehors et à être foulé aux pieds par les hommes. Vous êtes la lumière du monde : une ville située sur une montagne ne peut être cachée. Aussi n'allume-t-on pas une lampe pour la mettre ensuite sous le boisseau, mais sur le pied de lampe ; et elle luit pour tous ceux qui sont dans la maison. Que votre lumière luisse ainsi devant les hommes, en sorte qu'ils voient vos bonnes œuvres, et qu'ils glorifient votre Père qui est dans les cieux »*  
*(Matthieu 5:13-16).*

Le Fils de Dieu est descendu du ciel sur la terre pour devenir le Sauveur du monde. Les Évangiles relatent sa vie glorieuse, et nous pouvons y revenir constamment pour constater la plénitude du cœur de Dieu manifestée en son Fils. Dans Matthieu 5, Jésus est assis sur une montagne pour enseigner à ses disciples au sujet de la bénédiction des pauvres en esprit, des affligés, des doux, de ceux qui ont faim et soif de justice, des miséricordieux, des cœurs purs, des artisans de paix et de ceux qui sont persécutés pour la justice.

Chacune de ces expériences est associée à la vie du Sauveur : son humilité, sa douleur, sa douceur, sa justice dans un monde injuste, sa miséricorde, sa pureté, sa paix et sa persécution pour la justice. Pourtant, le Sauveur conclut ce passage : « Réjouissez-vous et tressailliez de joie, car votre récompense est grande dans les cieux » (v.12), leur rappelant la foi triomphante des prophètes persécutés. Le Seigneur apporte la joie dans les circonstances les plus éprouvantes. Ceci est clairement décrit dans Hébreux 12:2 : « fixant les yeux sur Jésus, le chef et le consommateur de la foi, lequel, à cause de la joie qui était devant lui, a enduré la croix, ayant méprisé la honte, et est assis à la droite du trône de Dieu ». En toute situation, le Sauveur guide nos pas dans sa propre vie.

Ayant rassuré leurs cœurs et ceux des générations futures dans la foi, il les appelle le « sel de la terre » et la « lumière du monde ».

Nous ne prêtions pas beaucoup d'attention à la salière sur nos tables. Nous ignorons à quel point cette substance est essentielle à notre vie. Nos corps ont besoin de sel au niveau cellulaire. Le sel était autrefois si précieux que les soldats Romains étaient parfois payés en sel. Cette pratique est à

l'origine du mot « salaire ». C'était également un agent de conservation essentiel des aliments et un atout précieux. Ainsi, lorsque Jésus a parlé de ses disciples comme étant le « sel de la terre », il faisait référence à leur témoignage à travers leur caractère. Nous sommes précieux aux yeux de Dieu en démontrant ce que signifie vivre pour Lui dans des conditions d'impiété. Nos vies doivent avoir un sens aigu qui soutient et préserve la vérité divine dans la simplicité de la foi et des actions. Nous ne devons pas perdre ce sens aigu.

En même temps, nous sommes la lumière du monde. Jésus dit : « Moi, je suis la lumière du monde » (Jean 8:12). Nous sommes appelés à refléter cette lumière. Notre éclat peut varier, mais nous sommes tous appelés à briller, à ressembler à notre Sauveur par le ministère du Saint Esprit dans nos vies et par nos « bonnes œuvres ».

*« Faites toutes choses sans murmures et sans raisonnements, afin que vous soyez sans reproche et purs, des enfants de Dieu irréprochables, au milieu d'une génération tortue et perverse, parmi laquelle vous reluisez comme des luminaires dans le monde, présentant la parole de vie »*  
*(Philippiens 2:14-16).*

*« Alors, brillez ! »*

**Gordon D Kell**